Auszeichnung für Steller Immobilien











Bürgermeister Andreas Rabl gratulierte und dankte dem Unternehmen für deren Projek-te und Beiträge für leistbares Wohnen.

er Festakt "50 Jahre Steller Immobilien" entpuppte sich als informatives Gesellschaftstreffen der Spitzenklasse, Kunden, Professionisten und langjährige Weggefährten dankten Firmengründer KommRat Gerhard Steller für seinen unermüdlichen Einsatz. Aufgrund seiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeiten national und international dankte auch die Politik. Laudatien, angeführt von EU-Abgeordnetem Paul Rübig und oö. Spitzenpolitikern, die sehr persönlich gehalten wurden und die zahlreichen Verdienste des Unternehmers würdigten, ließen das Herz des rührigen Firmengründers höher schlagen. Weitere Informationen auf steller.at



Vom wunderbaren Ambiente des Welser Minoritenkloster zeigten sich die Gäste begeistert.



Jennifer Steller mit Sänger und Stimmenimitator Frank Wolf.





Bauernfeind, KommRat Gerhard Steller, GF Gunter Steller und LAbg. Peter Csar.